Venues en Egypte du 16 au 18 octobre, 4 délégations d'établissements scolaires français de l'Académie Nancy-Metz pour poursuivre les projets de coopération avec 4 établissements égyptiens labellisés

Ce projet de coopération déconcentrée a pour but de nouer un partenariat de longue durée entre les établissements français et égyptiens. Ce partenariat a été initié il y a plus d'un an, après une première visite de la part des chefs d'établissements égyptiens, en France en mai 2022.

Ensuite, l'identification de la thématique du jumelage qui porte sur des échanges interculturels a été décidée par les responsables du projet : ouverture au monde, promotion de la francophonie, découverte culturelle, citoyenneté, échanges sur des pratiques pédagogiques.

À cette occasion, l'école Saint-Gabriel a accueilli, la semaine dernière, Mme Angélique SANTUS, principale du CLG et Mme Emeline BARBERON, professeure de français. Durant cette visite, les professeurs homologues et les élèves ont élaboré les actions prévues pour la suite du projet. De même, les élèves impliqués, ont exprimé leurs impressions et ont partagé leur expérience vécue, c'était vraiment un échange riche et fructueux.

Lors de leur visite, les déléguées ont exprimé qu'elles ont été impressionnées par la grande qualité de l'enseignement dispensé à l'école et le niveau élevé du français des élèves.